

ふれあい

きはっとらんかぶ／阿万

令和5年12月25日発行 改訂版第26号

発行元：阿万地区地域づくり協議会

〒656-0544 南あわじ市阿万下町423-1

(阿万市民交流センター内)

Tel:0799-55-0046 Fax:0799-55-0041

今年もやりました!
ハロウィン仮装行列



10月21日(土)、仮装した子供たちが本庄商店街に現れました!お店をまわって、お菓子を沢山頂いた子供達。噂を聞きつけ沿道へも人が集まり、みなさん楽しいひと時を過ごしました。お菓子の調達にカンパをしてくださった多くの方々に、紙面をお借りして厚くお礼申しあげます。



阿万風流踊の世界遺産認定報告会が開催されました!

9月17日(日)、阿万風流踊世界遺産認定報告会が開催されました。この踊りは「阿万の風流大踊小踊」として、阿万風流踊保存会が伝承しており、昨年11月にモロッコで開催されたユネスコの第17回政府間委員会で、全国の風流踊41団体と共に、

「ユネスコ無形文化遺産」に追加登録されたものです。

当日は、守本市長はじめ市議会議員ほか多くのご来賓のご臨席のもと、亀岡八幡宮境内で踊りを披露した後、阿万公民館講堂に会場を移し祝賀会が執り行われました。



ひとり暮らし高齢者見守り事業 ヤクルト配布 (阿万地区民生児童委員会)



阿万地区民生児童委員会では、地区内の一人暮らし高齢者の健康増進と安否確認のため、対象世帯にヤクルト配布を毎年おこなっています。今年も9月30日(土)130世帯に、民生協力委員の方々にもお手伝い願いヤクルトを配布しました。



地域おこし協力隊が就任 (地域おこし協力隊)

初めまして。10月1日より阿万の地域おこし協力隊に着任いたしました、岡部裕人(おかべひろひと)と申します。東京から移住し、現在は吹上町に住んでおります。これから、空き家発掘・空き家活用、移住・定住促進、ユニバーサルスポーツの普及活動などを行っていく予定です。これからどうぞよろしくお願い致します！



阿万地区親善スポーツ大会が開催されました！

(阿万地区体育協会)

10月29日(日)阿万スポーツセンターグラウンド・体育館で、「阿万地区親善スポーツ大会」が開催されました。種目は「グラウンドゴルフ」「卓球バレー」「スローイングピンゴ」で、誰でも気軽に参加できて親睦をメインテーマにした大会になりました。当日は、各地区から多数の参加を得ることができ、選手も競技役員も応援の方々も一緒になって、活気にあふれた一日になりました。



阿万保育所運動会が開催されました！（阿万保育所）



秋晴れの10月7日(土)、阿万保育所運動会が開催されました。「うれしい！たのしい！仲良し！むしたちのうんどうかい～めざせきんめだる～」をスローガンに、元気もりもり！笑顔いっぱい！園児も保護者も一緒になって、演技や競技を楽しんでいました。



保安林内作業道の草刈りを実施しました

（阿万財産区）

阿万財産区は、水源かん養保安林の維持管理業務の一環として、管理区域内の草刈り作業を毎年実施しています。今年は11月5日(日)に、青少年交流の家敷地内の枯れ松除去作業と、本庄川ダム上流の保安林内作業道の見回りと草刈りをしました。議員の皆さんお疲れさまでした。



女性部視察研修が実施されました（自治会女性部）

11月15日(水)に24名の参加を得て、京都市の「京ローケツやまもと染工」で、蟻纈(ろうけつ)染め体験学習会を実施しました。蟻纈染めとは、模様部分を蟻で防染し染色する伝統的な技法ですが、阿万地区の新たな特産品開発のヒントになれば良いなと思います。



阿万海水浴場で3海峡クリーンアップ大作戦を実施!

(阿万地区地域づくり協議会)

鳴門の渦潮を世界遺産に登録することを目指し、鳴門海峡・明石海峡・紀淡海峡周辺で展開されている取組です。今年から阿万海水浴場でも実施したいと、実行委員会から阿万地区地域づくり協議会に申し入れがあり、参加者の動員、受付、駐車場整理等の手伝いをすることになりました。

今年は11月4日(土)に、島内3市と鳴門市の

5か所で実施され、阿万海岸へは約500名のボランティアが集い海岸清掃をしました。オープニングは、南中プラスバンド部の演奏、淡路三原高校ダンス部がパフォーマンスで盛り上げた後、地域づくり協議会の清水会長より開会あいさつがあり、清掃終了後参加者全員で記念撮影、石井副会長からの閉会あいさつ後解散となりました。



トールペイント教室が開催されました!

(阿万地区公民館)



阿万公民館トールペイント教室が11月23日(木)に開催されました。十二支を題材に、その年の干支をキャラクター化した下地にペインティングしていきます。

ちなみに来年の干支は「たつ」ですが、参加者の皆さん是一点集中真剣な眼差しで、作品作りに励んでいました。

市長杯阿万地区老連グラウンドゴルフ大会

(阿万地区老人クラブ連合会)



11月25日(土)、阿万スポーツセンターグラウンドにおいて、107名の参加を得て第18回南あわじ市長杯阿万地区老人クラブ連合会秋季グラウンドゴルフ大会が開催されました。守本市長ご臨席のもと85歳以上の競技者表彰があり、記念写真を撮影したのち競技に入りました。なお、大会結果は下記のとおりです。



団体の部

1位 塩屋A (阪本 栄治、村上 章、前田 安広、松本 充弘、坂部 忠志、岩崎 俊治) 238点

2位 吹上A (阿部富士夫、阿部 方照、阿部 金平、阿部ち江子、阿部 常美、阿部真由美) 248点

3位 下町A (山本 征司、櫻 正明、井上年昭、川原 周二、原口 誠、江本 淳二) 249点

個人の部

1位 櫻 正明 (下町) 31点

2位 坂部 忠志 (塩屋) 34点

3位 木本 千春 (東町) 35点



阿万地区消防団非常呼集訓練

(阿万地区消防団)



12月8日(金)午後8:00、年末恒例の阿万地区消防団非常呼集訓練が実施されました。消防サイレンが吹鳴され、各部消防自動車が亀岡八幡宮に集結、水通し訓練の後、全団員が神社境内に集合整列、人員報告、阿部貴春団長の訓示、来賓より激励の挨拶、来賓紹介のあと解散となりました。

今年もあとわずかとなりましたが、事故無く新年が迎えられますようお祈り申しあげます。



お知らせ

だんじり小屋周辺・だんじり巡回沿道に八重桜を植樹しましょう!

阿万地区地域づくり協議会「美しい阿万づくり部会」では、春祭りに桜を咲かせ雰囲気を盛り上げるため、地区内で八重桜を植樹のうえお世話頂ける方を募集しています。八重桜は、ソメイヨシノよりも開花が遅く、4月中旬以降に花が咲き、阿万の祭りにはグッドタイミングです。

詳しくは、(阿万市民交流センター：55-0046)までお問い合わせください。



阿万地区公民館文化展

本年度の阿万地区公民館文化展は下記日程で開催されます。たくさんのお越しをお待ちしております。

日 時 令和5年1月27日(土)午前10:00～午後5:00
令和5年1月28日(日)午前10:00～午後3:00

場 所 阿万地区公民館講堂

内 容 作品展示、ワークショップ(瓦を利用した多肉植物寄せ植え教室)、お楽しみブース

